

No llegamos todas, aseguran mujeres panistas; critican colocación de vallas en Palacio Nacional

En el marco de la conmemoración por el Día Internacional de la Mujer, las panistas señalaron que sigue vigente la deuda con las mujeres en México, a pesar de que llegó la primera presidenta al poder



Integrantes de la dirigencia, legisladoras y alcaldesas del PAN advirtieron que con el triunfo de la presidenta Claudia Sheinbaum “no llegaron todas”, “ni se rompió el techo de cristal”, como ha señalado la mandataria federal.

En el marco de la conmemoración por el Día Internacional de la Mujer, las panistas señalaron que **sigue vigente la deuda con las mujeres en México**, a pesar de que llegó la primera presidenta al poder.

Adriana Aguilar, Secretaria de Promoción Política de la Mujer del PAN, **afirmó que son las acciones y no las palabras**, las que



demuestran si hay voluntad o no de atender la problemática que enfrentan las mujeres en México.

*“Y no presidenta, con tu llegada no llegamos todas, porque dónde está la congruencia cuando por capricho la ministra presidenta de la Suprema Corte no fue invitada al aniversario de la Constitución, o, dónde rompiste el techo de cristal cuando en la ambición de tener el poder judicial, **se invisibilizó a 484 mujeres juezas y magistradas**”, señaló.*

En tanto, la diputada federal **Kenia López Rabadán**, criticó la **instalación de vallas alrededor de Palacio Nacional**, al manifestar que el gobierno debería cuidar la vida de las mujeres y no los muros de la casa presidencial.

“Desde aquí le decimos, vamos a ir a marchar como siempre lo hemos hecho, vamos a ir porque somos mujeres que representamos a millones de mujeres en este país, y ojalá tenga altura de miras y no gasee nuevamente a las marchistas”, demandó.

En tanto, la diputada por el Estado de México, **Joanna Torres anunció que el PAN impulsará políticas públicas** desde lo local en favor de las mujeres.

Entre las propuestas, **destacan sanciones para hombres que abandonen económicamente a las mujeres embarazadas**; pensión alimenticia de manera inmediata al momento de presentar la demanda como medida cautelar, así como programas estatales para financiar y apoyar refugios para mujeres, entre otras.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/5/no-llegamos-todas-aseguran-mujeres-panistas-critican-colocacion-de-vallas-en-palacio-nacional-681476.html>